



EXPERTISE DGA

FORCE D'EXPERTISE, D'ESSAIS ET D'INGÉNIERIE AU SEIN DU MINISTÈRE DES ARMÉES

ENJEUX

- Conduire au bénéfice des armées la conception des systèmes de défense, les opérations d'armement et la structuration de l'industrie de défense
- Assurer le rôle de maître d'ouvrage étatique des opérations d'armement sur toute la durée de vie des programmes
- Mettre en œuvre l'exécution de la Loi de programmation militaire (LPM) dans le respect des dépenses budgétaires ainsi que des échéances majeures (commandes et livraisons d'équipements)
- Démultiplier au niveau local la politique ministérielle d'innovation portée par l'Agence de l'innovation de défense (AID), à travers les pôles d'innovation technique de ces centres d'essai

INNOVATIONS

- 6.9 millions d'heures d'expertise en 2021
- 10 centres d'expertise et d'essais répartis sur 15 implantations
- 9 pôles d'innovation technique de Défense

A POWERHOUSE OF EXPERTISE, TESTING AND ENGINEERING WITHIN THE FRENCH MINISTRY FOR THE ARMED FORCES

ENJEUX

- Guiding the design of defence systems, armament operations and the structuring of the defence industry to benefit the armed forces
- Ensuring the role of the state contracting authority in armament programmes throughout their life cycle
- Carrying out the implementation of the Military Programming Law (LPM) in compliance with budget expenditure as well as major deadlines (equipment orders and deliveries)
- Deploying the ministerial innovation policy rolled out by the French defence innovation agency AID (Agence de l'innovation de défense) at the local level through the technical innovation hubs of its test centres

INNOVATIONS

- 6.9 million hours of expertise in 2021
- 10 expertise and test centres spread across 15 sites
- 9 technical innovation hubs for Defence